

Conseil de Sécurité



La Représentante spéciale du Secrétaire général Maria Isabel Salvador est intervenue au Conseil de sécurité le 25 janvier pour présenter le dernier rapport du Secrétaire général sur la situation dans le pays.

En savoir plus :

Francophonies

La Représentante spéciale du Secrétaire général Maria Isabel Salvador est intervenue le 18 janvier à Paris devant le Comité restreint ad hoc sur Haïti de l'Organisation internationale de la Francophonie.

A Paris à l'invitation d'@OIFrancophonie pour une réunion sur Haïti, la Représentante spéciale du Secrétaire général @SALVADORMIsabel plaide pour le maintien d'un élan vigoureux en faveur du pays et un soutien global plus efficace et coordonné.

En savoir plus - [sur X\(ex Twitter\)](#)



Lancement de la première phase de formation en Planification stratégique et opérationnelle avec des experts de la capacité de police permanente des Nations Unies, dans le cadre des actions soutenues par le Basket Fund. En savoir plus - [lire l'article complet](#)

Police

Lancement de la première phase de formation en Planification stratégique et opérationnelle avec des experts de la capacité de police permanente des Nations Unies, dans le cadre des actions soutenues par le Basket Fund. En savoir plus - [lire l'article complet](#)



In memoriam

Les Nations Unies en Haïti ont rendu hommage aux victimes du tremblement de terre du 12 janvier 2010 à l'occasion d'une cérémonie tenue sur le site de l'ancien hôtel Christopher à Port-au-Prince.

